



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR SOZIALES, GESUNDHEIT UND INTEGRATION
AMTSCHEF

Ministerium für Soziales und Integration
Baden-Württemberg · Postfach 103443 · 70029 Stuttgart

Datum 22. Mai 2021

Name

Durchwahl -

Aktenzeichen 51

(Bitte bei Antwort angeben)

Herrn Ministerialdirektor
Daniel Hager-Mann
Ministerium für Kultus, Jugend und Sport
Baden-Württemberg
Thouretstr. 6
70173 Stuttgart

Schutzwirkung von Maskenarten und Einsatz im Setting Schule

Sehr geehrter Herr Kollege,

in Anbetracht weiterer anstehender Lieferungen von Schutzmasken an die Schulen im Land darf ich Sie darüber informieren, dass das Sozialministerium in Abstimmung mit dem Landesgesundheitsamt für das Setting allgemeinbildende und berufliche Schulen für Lehrerinnen und Lehrer und sonstige in der Schule tätige Personen sowie Schülerinnen und Schüler eine Medizinische Gesichtsmaske/Medizinischer Mund-Nasen-Schutz (MNS) nach EN 14683 empfiehlt.

Diese Empfehlung basiert auf den folgenden fachlichen Grundlagen:

- Empfehlung der Bundesanstalt für Arbeitsschutz und Arbeitsmedizin zum Einsatz von Schutzmasken in der Arbeitswelt im Zusammenhang mit SARS-CoV-2 vom 7. April 2021, in der zur Nutzung außerhalb des Gesundheitswesens – bei gleichzeitigem Tragen eines MNS des Gegenübers – ebenfalls das Tragen eines MNS empfohlen wird für Situationen, in denen der Mindestabstand nicht eingehalten werden kann oder bei erhöhtem Aerosolaustoß,
- Maskenpflicht für Schülerinnen und Schuler ab Grundschule auch im Unterricht,
- Allgemeine Regelungen zu Abstand, Hygiene und Lüftung,
- Regelung zum Wechselunterricht in Abhängigkeit von der 7-Tage-Inzidenz.

Else-Josenhans-Str. 6 · 70173 Stuttgart · Telefon 0711 123-0 · Telefax 0711 123-3999 · poststelle@sm.bwl.de
www.sozialministerium-bw.de · www.service-bw.de

Informationen zum Schutz personenbezogener Daten unter www.sozialministerium-bw.de/datenschutz

Auf Wunsch werden Ihnen diese auch in Papierform zugesandt



Wir werden diese Empfehlung bei zukünftigen Maskenlieferungen an die Schulen berücksichtigen.

Darüber hinaus besteht seit dem 23. Februar 2021 ein Impfangebot für Lehrerinnen und Lehrer. Die Durchimpfung des Lehrpersonals und damit dessen Schutz vor einer Infektion schreiten erfreulicherweise voran.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Prof. Dr. Uwe Lahl